

Leihrad buchen

The screenshot shows the ZEG Leihfahrrad website interface. At the top, the logo and navigation menu are visible. Below the header, a progress bar indicates the current step: "Händler auswählen" (selected), "Zeitraum festlegen" (current step), "Fahrrad auswählen", "Zubehör auswählen", and "Abschluss". A calendar for February 2019 is displayed, with the date 15.02.2019 selected. Below the calendar, the selected date range is shown: "Vom 15.02.2019 bis zum 15.02.2019 = 1 Tag". A button labeled "Fahrrad auswählen" is positioned below the date range.

1. Wählen Sie den Zeitraum, in der Sie das Leihfahrrad buchen möchten. Anschließend klicken Sie auf das Kästchen: **FAHRRAD AUSWÄHLEN**

The screenshot shows the ZEG Leihfahrrad website interface, step 2: selecting a bicycle model. The progress bar now shows "Fahrrad auswählen" as the current step. Below the progress bar, there are three dropdown menus for selecting a category, the first feature, and the second feature. A table of bicycle options is displayed, with columns for "Beschreibung", "Preisgruppe", and "Preis".

Beschreibung	Preisgruppe	Preis
 Kalkhoff Image City Rahmenh. Gr. 46cm / Nabendynamo / gefederte Sattelstütze City/Touren Damenrad 28\"/> 7-Gang Nabensch.	XXX	XXX €
 Kalkhoff Agattu Rahmenh. Gr. 55cm / Nabendynamo / gefederte Sattelstütze City/Touren Damenrad 28\"/> 8-Gang Nabensch.	XXX	XXX €
 Pegasus Premio SL Rahmenh Gr. 53cm / Nabendynamo / gefederte Sattelstütze City/Touren Damenrad 28\"/> 8-Gang Nabensch.	XXX	XXX €

2. Wählen Sie nun das gewünschte Fahrrad (mehrere Fahrräder möglich) aus, indem Sie es mit dem blauen Button (neben dem Preis) **bestätigen**.

3. Klicken Sie nun auf das Kästchen: WEITER (oben rechts).

zurück Händler auswählen (Zweirad Schaeff) => Zeitraum festlegen (1 Tag ab dem 15.02.2019) => Fahrrad auswählen (1 Rad für 15,00 €) => Zubehör auswählen (nicht verfügbar) => Abschluss

Bitte melden Sie sich an:

Benutzername:

Kennwort:

Noch nicht angemeldet? > Jetzt anmelden <

Anmelden Abmelden Meine Leihräder Einstellungen Impressum ZEG.de

4. Melden Sie sich nun mit ihren Account an und klicken auf das Kästen: ANMELDEN. Ihr Leihrad ist für Sie gebucht.

HINWEIS: Falls Sie noch keinen Account haben, klicken Sie auf den blau hinterlegten Text: JETZT ANMELDEN und befolgen Schritt Nr. 5

zurück Händler auswählen (Zweirad Schaeff) => Zeitraum festlegen (1 Tag ab dem 15.02.2019) => Fahrrad auswählen (1 Rad für 15,00 €) => Zubehör auswählen (nicht verfügbar) => Abschluss

Ihre persönliche Daten:

Benutzername: *Name für spätere Reservierungen verwendet werden.

Passwort:

Passwort wdh.:

Anrede: --- Bitte auswählen ---

Vorname:

Nachname:

Straße:

PLZ:


Ort:

Telefon:

E-Mail:

Reservierung abschließen! Ich habe die AGB gelesen und erkläre mich einverstanden.

Warenkorb:

Beschreibung	Preisgruppe	Preis
 City/Touren Damenrad 28" 7-Gang Nabensch.	XXXX	15,00 €

Anmelden Abmelden Meine Leihräder Einstellungen Impressum ZEG.de

5. Geben Sie nun Ihre persönlichen Daten ein und bestätigen Sie die AGB mit einem Klick ins Kästchen (neben den Text: Ich habe die AGB ...).

**Abschließend klicken Sie das Kästchen: RESERVIERUNG
ABSCHLIEßEN. Ihr Leihrad ist für Sie gebucht.**